



Pressemitteilung der Gemeinde Gondelsheim

Gondelsheim, 18. Oktober 2024

Handball-Benefizspiel zugunsten der Hochwasserhilfe am Dienstag, 5. November in Gondelsheimer Saalbachhalle

Nach dem Hochwasser am 13. August 2024 wurden in Gondelsheim, aber auch in den Bruchsaler Stadtteilen Helmsheim und Heidelshiem zahlreiche Keller, Garagen und Wohnungen überflutet.

Allein in Gondelsheim sind rd. 400 Haushalte betroffen.

Die Gondelsheimer Handballer hatten dankenswerterweise schon bei den Aufräumarbeiten geholfen. Auch erfolgte bereits eine Spende aus den Erlösen des Hөpfner-Cups an die Gondelsheimer Hochwasserhilfe.

Nun möchte die Gondelsheimer Handball-Abteilung mit einem Benefizspiel die Betroffenen aller drei Orte weiter unterstützen. Am Dienstag, 5. November treten die Lokalmatadoren deshalb in der Gondelsheimer Saalbachhalle um 19:30 Uhr gegen den Drittligisten SG Pforzheim/Eutingen an.

Karten sind ab sofort für 10 Euro im Bürgerbüro des Rathauses oder über den Abteilungsleiter Handball, Herrn Timo Walz (handball@tvondelsheim.de) erhältlich.

Mit Ihrem Eintritt spenden die Besucher nicht nur für die Hochwasserhilfe, sondern nehmen noch an einer Tombola teil, die nach Spielende ausgelost wird.

„Also viele gute Gründe, am 5. November in die Gondelsheimer Saalbachhalle zu kommen“ sagt Gondelsheims Bürgermeister Markus Rupp und dankt den Handballern für ihr tolles Engagement.

<p>18:30 Uhr: Einlass 19:15 Uhr: Begrüßung 19:30 Uhr: TV Gondelsheim : SG Pforzheim/Eutingen 20:45 Uhr: Verlosung Tombola</p>
